

Neues aus dem Pfarrgemeinderat

Der Pfarrgemeinderat (PGR) möchte Sie wieder über das informieren, was in einer Sitzung besprochen, überlegt und letztlich dann auch entschieden wurde. So sind Sie, liebe Pfarrangehörige, immer auf dem Laufenden.

➤ **Dreifaltigkeitssonntag am 12. Juni 2022**

An diesem Sonntag findet wieder die Sternprozession zur Germanakapelle statt. Herzliche Einladung an alle. Der Start der Prozession ab Kirche Kreuzkapelle ist um 9.00 Uhr, ab Kirche Marienfeld um 9.30 Uhr und ab Kirche Much um 10.00 Uhr. Um 10.30 Uhr feiern wir dann an der Germanakapelle eine gemeinsame Feldmesse. Anschließend möchten wir noch mit Ihnen bei Getränken und gegrillten Würstchen gemütlich zusammensitzen.

➤ **Fronleichnam 16. Juni 2022**

Die Fronleichnamsprozessionen finden jeweils direkt im Anschluss an die Gottesdienste statt. Am 16. Juni feiern wir die Festmesse in Much um 9.30 Uhr, in Marienfeld um 11.00 Uhr.

In Kreuzkapelle wird die Festmesse am Samstag, den 18. Juni 2022 um 15.00 Uhr gefeiert. Im Anschluss daran ebenfalls die Fronleichnamsprozession.

➤ **Pfarrfest und Verabschiedung von Kaplan Michael Stärk und Diakon Guido Hagedorn**

Unser diesjähriges Pfarrfest, das wir für den 26. Juni 2022 geplant hatten, wird aus folgenden Gründen noch einmal verschoben:

In den kommenden Monaten erwarten uns in unserem Pfarrverband einige personelle Veränderungen. Im Spätsommer werden uns leider Kaplan Stärk und Diakon Hagedorn verlassen. Für Kaplan Stärk endet bei uns seine offizielle Kaplanzeit. Diakon Hagedorn wechselt nach vierzehnjähriger Tätigkeit von Much nach Brühl. Beide werden zum 01. September in ihre neuen Gemeinden wechseln. Am **21. August 2022** wollen wir uns um **11.00 Uhr mit der Hl. Messe** in Much und anschließend beim **Pfarrfest** auf dem Platz der Grundschule in Much bei ihnen für ihren Dienst bedanken und sie verabschieden.

Hingegen wird Diakon Johannes Schulte-Eickhoff uns ein weiteres Jahr als Diakon erhalten bleiben. Er wird seine diakonale Ausbildung bei uns vertiefen und zusätzlich in der Flüchtlingshilfe des Erzbistum Köln im Projekt „Neue Nachbarn“ eingesetzt. Seine Priesterweihe ist dann voraussichtlich im Frühsommer 2023.